
◇「50年後のエコハウスを設計してみよう」感想＆データ
11月29日（水）に行われた、「未来のエコハウスをしよう」の感想と、各班が設計した「エコハ
ウス」を紹介します。
○村田 陽志

未来の家について考えると、いろんなことが想像できて楽しいと思いました。「常識を忘れて考えて」
や「『変』は褒め言葉」という言葉が心に響きました。僕も、何兆円も稼げるような、人々が楽しく思えて
役に立つ発明をしたいと思いました。また、未来の家の想像の画像が、とてもロマンあって住んでみた
いと思いました。
○佐貫 美桜

私はこの授業では、意見をたくさん出すことが出来ました。みんなと協力して、未来の理想の家を描く
のがとても楽しかったです。西中の人の、地面の下に家を作るという意見や、見た目は小さいけれど、家
の中に入ったら大きくなって広い家になるという発想もとても面白くていい意見だなと思いました。松塚
先生とも少し話しながらできたし、みんなとてもいい意見を出してくれたので、面白い理想の家を作るこ
とができました。地球温暖化にならないように、しっかり対策したいです。

※ＨＰでは、大きな写真でご覧いただけます。また、他の生徒の感想も掲載しています。

◇12月4日（月）「弁当の日」へのご協力ありがとうございました。
普段の給食より、笑顔に満ちあふれた昼食時間となりました。自分が作ったお弁当の味は、最
高でした。さらに、自分が作った料理を、他の人がおいしいといってくれると、なおうれしいで
すね。お忙しい中でのご協力、ありがとうございました。

◇藤井聡太8冠の歓迎セレモニー
12月５日（火）、将棋の竜王戦３連覇を成し遂げた、
藤井聡太８冠が、竜王戦第６局の対局会場となって
いた旧本郷家住宅を訪れました。本校からは、新旧
生徒会総務の10名が、横断幕をもって出迎えました。
地域の方々も、たくさん歓迎に出ていました。
○秋田魁新報の記事（動画には、江村律季さんの質問場面も）
https://www.sakigake.jp/news/article/20231205AK0027/

◇ＰＴＡ講演会
一般社団法人Sail on Japan代表理事 奥 真由美 さんが、「こ
れからを生きる皆さんに必要な力～好奇心の種を育てること～」と
題して、講演をしてくださいました。「生きる力」が重要であると
力説する奥さん。「生きる力」とは、必要に迫られ、何とかしよう
と真剣に頭をフル回転させ、解決に向かって動く力であると、無人
島での体験談を交えてお話くださいました。「『我がまま』は、ある
がまま、自分らしさなので、思いっきりわがまましよう。」「若い内
に色々なことをやってみるべき、いや、やった方がいい。」「そんなのムリ…はない！」等の力強
い言葉が心に残りました。保護者の皆様にとっても、子育ての参考になったと思います。
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